



大学生と議員との意見交換会を開催しました。

テーマ1

子どもたちの未来を作る

「きっかけびと」～体験格差をなくしたい～



道議会議員の感想

大学生の発想に感銘ですね。
大人の意識改革が必要ですね。



学生の意見

子育てを社会化するコミュニティ形成が必要。



子ども達に愛を！HOKKAIDO LOVEで集合写真



高校生にも関心を持ってもらえるような広報にしたいので、協力いただけますか？



内容よりも、親しみやすさやゆるさ
が大切だと思います。

読んでもらうという視点ではなく、手に
取ってもらうことからですかね？



そうですね。高校生に「伝わる」というのは、
私たちでも難しいと感じてしまいます。



でも、何とかやってみましょう！

こんな経過もありまして、今回の広報紙は、
サツダイ生が中心となって作成しました。

～ 意見交換を終えてのティータイム ～



こうした機会がイベントごととして終わるのではなく、持続
的な学びにしていかなければなりません。学生と地域が連携
し、どのような試行錯誤を経て、今に至ったのか、そのプロ
セスを大切に、本学と地域が共に発展する仕組みにしてい
かなければなりませんね！

小笠原教授



そうですね。北海道議会との意見交換会は、課外活動の括り
ですが、地域活動の時間を設ければ、正規授業にしていけるこ
とも可能だと思います。そうした学びが求められていますし、
本学はそのポテンシャルがあるので、目指していかなけれ
ばなりませんね！



岩本講師

